

# ミスチル ばがぼんど



こんにちは。ご無沙汰しておりました。ずっとやる気が出なくてさぼっていましたが、そんなことを言っても何も始まらないことにやっと気づき、復活することにいたしました。

以前と変わらずの「ミスチルおっかけ」ですが、ちょっと「ばがぼんど」のロゴなど変えてみました。こんなことで果たして気分は変わるのか？

さて今回は右上写真のミスチルのプロデューサー・小林武史氏のお話。

月日はぐっと遡って昨年6月15日。ニュースで盛んに報道されたこんなシーン、覚えていらっしゃる方多いのではないのでしょうか？菅さんの退陣はいつなのか、日本国中がやきもきしていた頃です。



「菅の顔も見たくないのか。

本当に見たくないのか本当に見たく

ないのか本当に見たくないのか」と連呼。

「それならこの法案を通した方がいいよ」



「粘り通してこの法案だけは絶対に通してほしい」と、オーバーアクションで応じた孫正義氏。

再生可能エネルギー法案の緊急集会でのこと。



この人がコバタケ。

再生可能エネルギー法案  
太陽光や風力発電などの普及を推進

## 小林武史



音楽プロデューサー、キーボーディスト。Mr.Children、シメオロメンら数多くのアーティストのレコーディング、プロデュース、作・編曲・ライブ演出をおこなう。2003年には、櫻井和寿、坂本龍一氏と共に非営利組織「ap bank」を設立。映画『BANDAGE』では監督も務めるなど、幅広い活動をおこなっている。

そしてこの会合に出席していた小林武史氏の顔もばっちりニュースに映ってました。

もしや来ているかと思いつつも、こんなところで顔を見るとちょっとびっくり。

昨年8月に可決・成立したこの法案。後に買い取り価格を決める会議の人选が東電側に偏っているという報道を見て以来、その後どうなっているのか。菅さんの顔はもちろん孫正義氏の顔も最近見ないけれど、今は節電しながら自然エネルギーに期待を寄せています。で、最近うさおと羽田空港のすぐそば東京湾の埋め立て地、浮島にできた日本最大級のソーラーシステムを見学に行ってきました。

東京ドーム 2,3 個分の広さを有し 7,000kw 一般家庭 2,100 世帯分の発電ができるそうです。この日は寒風吹きすさぶ猛烈に寒い日。見学者はわたしたちを含めて3組7名。小さいお子さん連れの人もいて皆熱心。



土曜日だということにごくわずかな見学者たちを仕切っているのが、隣接して新設された「エコ暮らし未来館」。大きな敷地の立派な建物。こんな立派な建物がほんとうに必要なのか。仕分け対象の箱ものみたい、とつい考えてしまう。昨年12月に同じ川崎臨海部に浮島より大規模な 13,000kw の電力を生み出す扇島

太陽光発電所もオープンした。残念ながら現在扇島は一般立ち入り禁止。見学不可だが、健さんがこちら方面にコネを持っているらしい。人間関係って大事ですね!(^^)!

表紙は語る  
表紙は語る Cacco



津波に襲われた田畑、そこで農業を再開するために荒れた土壌にも強い綿の栽培が東北各地で行われている。仙台市荒浜地区、小林武史氏も発起人に名を連ね綿の栽培を試みている。昨年は台風のために予定の収穫の一割にも満たなかったようだが、近い将来、大きな綿の花がたくさん咲くことを、明るい未来の予感がやって来ることを祈っています。

ところで2月21日のニュースZERO見た方はいらっしゃいませんか？レミオロメンの藤巻くんの特集で、昨年4月石巻市での炊き出しの様子が映ったのですが、藤巻君の隣でApBankのゼッケンを付け、マスクをした桜井くんの姿が・・・一瞬のこと、真偽のほどはわかりませんが、そこにいてもなんの不思議もない。きっと、たぶん・・・